

Prevé Estado que EU deporte a Juárez hasta a 250 migrantes por día

A partir del próximo jueves 11 de mayo, las autoridades estadounidenses deportaran hasta 250 migrantes diariamente por Ciudad Juárez, comentó el representante de Gobierno en Ciudad Juárez, Óscar Ibáñez Hernández. "La repatriación de va a hacer solamente en cuatro puntos de la frontera, de cuatro nacionalidades nada más, que son las cuatro que acordaron Estados Unidos y México, el resto de los países si se van a regresar a sus países de origen", externó en funcionario.

https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/preve-estado-que-eu-deporte-a-juarez-hasta-a-250-migrantes-por-dia-10043409.html